

Bericht des Bezirksvorsitzenden

Der Bezirk Niederbayern hat 2017 laut Stärkemeldung des BJV 1.519 Mitglieder, die in 24 Vereinen organisiert sind.

Dies stellt im Vergleich zum Vorjahr eine Steigerung um 44 Mitglieder dar (2016: 1475). Allerdings ist die Anzahl der Vereine auf 24 (2016: 25) gesunken. Aufgelöst hat sich der Judo- und Shikendo Verein Straubing.

Auffällig ist hierbei, dass in den großen niederbayerischen Städten/Gemeinden Abteilungen aufgelöst werden oder nicht bestehen (Straubing, Dingolfing, Plattling, Landau, ...).

Mitgliederstärkster Verein ist neu der TSV Mainburg mit 275 Mitgliedern vor dem TSV Abensberg mit 265 Mitgliedern und Nippon 2000 Passau mit 167 Mitgliedern.

Wettkampferfolge

Im Wettkampfbereich konnten Mannschaften und Athleten folgende Ergebnisse erzielen:

Männer:

TSV Abensberg I 1. Platz 2.Bundesliga Süd

TSV Mainburg 2. Platz Bayernliga

TSV Abensberg II 2.Platz Landesliga Süd
Nippon Passau 4. Platz Landesliga Süd
TG Landshut 5. Platz Landesliga Süd

Frauen:

KG Isartal 4. Platz Landesliga Süd

Einzelergebnisse:

DEM 2017

Graf Phillip, -60 Kg, TSV Abensberg, 5.Platz

Ü30 DEM 2016

Ilhan Mustafa, -66 Kg, M4, TSV Mainburg, 1.Platz

Dietz Helmut, -60 Kg, M5, TSV Abensberg, 1.Platz

Birner Florian, -66 Kg, M1, TSV Mainburg, 3.Platz

Bayerische Kata-Meisterschaften 2016:

Schötz Rebecca + Schötz Cornelia, U18, TSV Mitterfels, 1.Platz

Saknus Nicole + Rabenbauer Sarah, U18, TSV Mitterfels, 3. Platz

Roß Teresa + Roß Lena, U21, TSV Mitterfels, 1. Platz

Stadler Karl + Oller Werner, Kime-no-Kata, Nippon Passau, 4. Platz

Herzlichen Glückwunsch an die Athleten und Trainer.

Niederbayerische Meisterschaften:

In Jahr 2016 wurde keine Niederbayerische Meisterschaft M/F durchgeführt.

Es wird dieses Jahr der Rene-de-Smet-/Bayernpokal durch Niederbayern ausgerichtet. Die Durchführung wird durch den TSV Vilsbiburg erfolgen mit Unterstützung der umliegenden Vereine. Ich bitte auch alle anderen Vereine um Mithilfe, sofern vom Ausrichter benötigt, um den bayerischen Auswahlmannschaften ein guter Gastgeber sein zu können.

Ich danke allen Vorstandsmitgliedern für ihre erbrachten Arbeiten und Mühen im vergangenen Jahren, aber auch allen Vereinsvertretern, Judoka, Eltern und Sponsoren die durch ihr Engagement unseren Sport ermöglichen.

Mit besten sportlichen Grüßen

Jürgen Neumaier